



築地中学校学校だより
つ い じ
築 地

胎内市立築地中学校
令和3年4月9日

NO. 1

文責：校長 伊東 寿明
学校だより作成委員会

この度の異動で、築地中学校に校長として赴任いたしました 伊東 寿明（いとう としあき）です。よろしくお願ひします。前任校は、村上市の山北中学校で、単身赴任をしておりました。自宅は旧紫雲寺町の稲荷岡です。通勤距離が短くなり、とても楽になりました。その分、職務に専念していけると、たいへん嬉しく思っています。

4月6日（火）に入学式が行われ、25名が入学しました。

令和3年度入学式 「式辞（抜粋）」

校長 伊東 寿明

夢と希望を胸に入学した、二十五名の新入生の皆さん、入学おめでとう。

今、皆さんの力強い返事を聞いて、築地中学校でがんばろうという強い決意を感じました。そのような皆さんを在校生、教職員全員が心から歓迎いたします。

さて、新入生の皆さん。

中学校は、いろいろな勉強や行事、部活動などの体験、そして多くの人との関わりなどを通して、頭脳や体、心を成長させるところです。これからの三年間には、楽しい事ややりがいのあることがたくさんあると思います。自分の夢や目標をもって、それを目指して仲間と協力して取り組んでいくことは、とても大切です。

そこで、皆さんに二つのことをお願ひします。

一つ目は、現在新型コロナウイルス感染症による影響で、いろいろなことが制限されたり自粛したりしています。まだまだ続くと思います。中学生になったら、勉強を頑張ろう、部活動などのスポーツ活動や文化活動を頑張ろうと張り切っていると思いますが、何より自分の命と健康、そして家族や周りの人の命と健康を守ることを、第一に考えてください。

二つ目は、中学校で特に意識して取り組んでほしいことです。

それは、読むこと、書くこと、計算、自分の考えを伝えること、周りの人と協力して仲良く活動することです。

読むこと、書くこと、計算は、学習の基礎です。一人に一台のタブレットを使った学習が昨年度から始まり、これから進められていきますが、より一層、読むこと、書くこと、計算という学習に取り組んでほしいと思います。

また、自分の意見をしっかりとって、考えを周りの人に伝えることができるように、そして、周りの人と協力して仲良く、活動できるようにしてください。これからの社会では、しっかりした意見を持つことと、チームで活動することが大切とされています。中学校でしっかりと身に付けられるよう意識してほしいと思います。

保護者の皆様、お子様のご入学、まことにおめでとうございませう。制服に身を包み堂々と歩く姿に感慨もひとしおのこととご拝察申し上げます。お子さんの無限の可能性と成長する力を引き出し、一人一人が一層伸びていけるよう、教職員一同全力で教育活動に取り組んで参ります。新型コロナウイルス感染症対策で、状況によっては、今年度も定の変更などあるかと思ひます。どうかご理解とご支援をお願ひ申し上げます。

それでは、新入生の皆さん、皆さん一人一人がこれからの三年間において、充実した毎日を送り、大いに活躍することを心から期待して、式辞といたします。

4月6日（火）入学式での「新入生代表 誓いの言葉」

※一部文言を整理しております。

これから新しく中学生としての生活が始まります。そこで、私がかんばりたいことが三つあります。

一つ目は学習です。中学校では定期的なテストがあり、3年生では高校受験が控えています。そのためには毎日の家庭学習やテスト勉強が重要になってきます。自分が理解しやすいノートづくりや勉強方法の工夫をしたいです。

二つ目は先輩方との交流です。部活動や体育祭、委員会などで交流を深めたいです。

三つ目は部活動です。初めてで緊張しますが、楽しく活動していきたいです。

私たち新入生は、小学校6年間での班活動や校外学習、全校での活動などで、協力することの大切さを学びました。中学校では、「チャンス・チャレンジ・チェンジ」という小学校の合い言葉と、「豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒」という中学校の教育目標のどちらも大切にしていきたいです。

私たち新入生25名は、築地中学校の一員として、自覚と責任を持ち、互いに尊重しあい、認め合い、高め合っていく仲間になれるよう、日々努力していくことをここに誓います。

4月6日（月）始業式での『3学期の反省と新年度の抱負』

※一部文言を整理しております。

2年生 代表

僕が2年生になってかんばりたいことは、三つあります。

一つ目はテスト勉強です。1年生の頃は、ついテスト勉強をさぼってしまうことがあったので、2年生になってからはそのようなことがないようにしたいです。もっと早い時期からテスト勉強を始めたり、教科ごとに配られるワークやプリントなどを繰り返しやって、本番に備えたいです。

二つ目は運動です。自分はあまり体力がないので、もっとたくさん運動して体力をつけたいです。部活動をがんばり、体育祭では今年も選抜リレーのメンバーになれるように努力したいです。

三つ目は、3年生に進級したという自覚をもって生活することです。2年生になり、後輩ができるので、あいさつを積極的にしたり、掃除を集中してがんばったりしたいです。

2年生は学校の重要な役割を担う学年なので、自分の得意なところを活かし、何にでもチャレンジし、3年生をしっかりサポートしていきたいです。

3年生 代表

私は3年生になり、目標が三つできました。

一つ目は、志望校に合格することです。私は、2年生になってから勉強に必死に取り組みました。最近の定期テストでは、1年生の頃の点数と比べて、合計点数が百点ほど上がりました。家庭学習では、その日に習った内容の復習や、予習などをしていました。2年生の終わりからは新研究も始まったので、1年生の内容の復習をしっかりとしていきたいです。

二つ目は、校外活動です。私は放課後、毎日サッカー部員達とサッカーの練習をしています。試合は今学期で最後なので、体調を整え、準備万端な状態で試合に臨みたいです。

三つ目は部活動です。トレーニング部では、校内・校外を5周ほど走ります。普段はそれで終わりですが、私達3年生は、その後も他の部活の生徒と一緒に走り、追加で10周走り体力づくりに取り組んでいました。また、家でもトレーニングに励んでいます。これからも続けていきたいです。

この三つの目標に向かって、私は毎日真剣に取り組んでいきます。それだけでなく、残された中学校生活を楽しんで送ってきたいです。

令和3年度 5月行事予定(授業日数18日)

生活目標		○目標を定め、学習と部活動を両立させよう ○委員会や係活動等、自分の仕事に責任をもって取り組もう。										
日	曜	朝会	時程					給食	部活	完全下校	学校行事等	
1	土											
2	日											
3	月										憲法記念日	
4	火										みどりの日	
5	水										こどもの日	
6	木	2年朝会	41	42	43	44	45	46	○	○	18:15	教育相談週間(-29日) 情報交換会(6限~) 諸校費振替日
7	金	3年朝会	51	52	53	54	55	56	○	×	15:50	保小中地区研懇談会16:45 生徒総会執行部リハ①(昼休み) 基本テスト(再)
8	土											二市北蒲シード戦①
9	日											二市北蒲シード戦②
10	月		11	12	13	14	15		○	×	15:20	基本テスト(①英②社③数) 生徒総会リハ②(放課後)
11	火	全校朝会	23	24	25	26	15	15	○	○	18:15	生徒総会 尿検査(1次)
12	水	1年朝会	31	32	33	34	35	36	○	○	18:15	1年校外活動
13	木	2年朝会	41	42	43	44	45	46	○	○	18:15	眼科検診 専門委員会② 眼科検診13:00
14	金	3年朝会	51	52	53	54	55	56	○	○	18:15	基本テスト(再)
15	土											二市北蒲シード戦③
16	日											二市北蒲シード戦④
17	月		11	12	13	14	15		○	×	15:20	基本テスト(①社②国③理) テスト計画作り(5限)
18	火		21	22	23	24	25	26	○	○	18:15	尿検査(1次予備)
19	水	1年朝会	31	32	33	34	35	36	○	○	18:15	3年内科検診
20	木	2年朝会	41	42	43	44	45	46	○	○	18:15	歯科検診 歯科検診10:30
21	金	3年朝会	51	52	53	54	55	56	○	○	18:15	英語検定① 体育免外研修 基本テスト(再)
22	土											築地小運動会
23	日											
24	月		11	12	13	14	15		○	×	15:25	避難訓練① 職員会議⑤ 基本テスト(①理②数③社)
25	火	生徒朝会	21	22	23	24	25	26	○	○	18:15	
26	水	1年朝会	31	32	33	34	35	36	○	○	18:15	2年内科検診
27	木	2年朝会	41	42	43	44	45	46	○	○	18:15	全国学テ
28	金	3年朝会	51	52	53	54	55	56	○	○	18:15	基本テスト(再)
29	土											
30	日											
31	月		11	12	13	14	15		○	×	15:25	体力テスト

※変更の場合があります

P T A 総会・後援会総会等の中止のお知らせ

4月28日(水)に予定しておりました「P T A 総会・後援会総会・授業参観等」は、役員の皆様と協議した結果、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、中止といたします。4月15日(木)のP T A 委員総会は予定どおり実施いたします。

P T A の活動計画や会計報告等につきましては、後日文書を配布いたします。ご理解をお願いいたします。

